



『キッズベースボール』



伊万里スポーツデイ

伊万里っ子・キッズスポーツフェスティバル



『キッズホッケー』



10月9日、『伊万里スポーツデイ』が開催され、青嶺中学校で『第21回伊万里っ子・キッズスポーツフェスティバル』がありました。4歳から9歳までの子ども77人が参加し、キッズベースボール、キッズサッカー、キッズホッケーの3種目に挑戦しました。今回は、元ソフトバンクホークス選手の新垣渚さんと城所龍磨さんがキッズベースボールを指導。子どもたちはボールの握り方や投げ方の手ほどきを受け、ストラックアウトやスピードガンを使った速球競争にチャレンジしていました。肌寒い風をものともせず、3種のスポーツでグラウンドを元気に駆け回った子どもたち。将来、プロの選手になる子もいるかもしれません。



『キッズサッカー』



人の動き

令和元年 10月1日現在

- 人口 54,672人 (- 29)
  - 男 26,415人 (- 38)
  - 女 28,257人 (+ 9)
  - 世帯 23,441世帯 (- 18)
- ( ) は前月比

この冊子は、1部当たり約31円で作成しています(人件費など間接経費は含まれていません)。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

「11月は児童虐待防止推進月間」。こんな記事を毎年掲載しなければならぬとは、いやな世の中です。一方で、『わが家のアルバム』に毎月掲載する、屈託のない子どもたちの笑顔や、お父さん、お母さんの優しいまなざしを目にするたびに、穏やかで満ち足りた気持ちになります。どんな親も、子どもに対する愛情はあるだろうに、どうボタンを掛け違えれば痛ましい虐待につながるのか、うまく想像ができません。かつて私に、「たとえ世界中の人があなたの敵になっても、私だけはあなたの味方です」と、真面目に言ってくれた人がいました。母です。分かったつもりで生きてきましたが、亡くして初めて気付く、母親の愛情の深さ。そんな親のもとに生まれて、本当に幸せだと思います。(忠)

編集室から